
 

 

 

 

 

Protokoll 35. Generalversammlung des 

 Schneesportclubs White Wave  

Basel 

22. September 2023 Zeit: 19.00  

Sempacherstr. 64, Basel 

Anwesend: Felix; Sandra; Pascal; Markus; Jolanda; Hilde; Jacqueline; Ueli; Thomas; Andre; Daysi 

 

Abgemeldet: Christian; Sava; Rene; Hausi, 

Die Sitzung wird eröffnet und die Beschlussfähigkeit wird festgestellt 

 

Traktanden: 

1. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll wird angenommen 



 

 

2. Jahresbericht (Präsident, Kassier, etc.) 

 

Fiescheralp – Individual-Buchung 

 

 



 

 

 

 

Kassierbericht: 

Gewinn 1495.70 da noch nicht ganz alle Rechnungen da sind.  

6200.- Kapital 

Thomas liest den Revisorenbericht vor 

Berichte werden verdankt 

3. Eintritte und Austritte 

 Hubert Hochstrasser hat seinen Austritt gegeben da er im Moment am Reisen ist 

Stefanie Beier hat ihren Austritt gegeben 

Eine Person hat sich auf der HP gemeldet 

20 Total 

4. Jahresrechnung und Budget 

Keines – Jahresrechnung siehe oben 



 

 

5. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

Bleiben gleich 

6. Wahlen 

 Ueli teilt mit, dass er das Präsi-Amt auf das nächste Jahr abgibt. 

 Pascal tritt aus dem Vorstand zurück, wir verdanken seine langjährige Leistung. 

Wir gehen in das Jahr mit 4 Vorstandsmitglieder 

Wir stellen das so mal in den Raum – wir müssen nächstes Jahr entscheiden wie weiter. 

 

Auch Thomas stellt sich nicht mehr zur Wiederwahl – und fragt in die Runde wer das übernehmen 

kann.  

Daysi übernimmt diesen Job – wird mit Applaus bestätigt. 

 

Der Rest des Vorstandes wird bestätigt. 

7. Aktivitäten und Termine Saison 23/24 

 

 

Nordic day  (mit Blauenbeiker) 

Chrigel soll diesen Termin machen 

Vorschlag 10 oder 11.? Feb 

 

Tourentag 

Rene soll das abklären 

 

Sommerevent. 

5. Juli 24 

 

 

GV 

4. Oktober??? 



 

 

 

8. Diverses 

1. Leistungen Passiv-Mitglieder 

Wir lösen die Passivmitgliedschaft auf – ich informiere Beat Kempf 

2. Vorschlag Web-Page Hosting 

Das Webhosting bleibt bei Jimdo. Der WW-Dropbox-Account wird aufgehoben und 

das Datenarchiv (Fotos und Dokumente) werden auf Renes private Cloud 

verschoben. Dadurch wird die Clubkasse jährlicher um immerhin CHF 120.00 

entlastet. Der Datenzugang für Vorstandsmitglieder wird weiter möglich sein. 

Ist ok für alle 

Thomas stellt den Antrag dass bei Events bei denen Kosten entstehen die durch wenige Teilnehmer 

entstehen der Club einspringt. 

Einstimmig angenommen. 

 

Hat jemand eine Idee was wir mit dem Geld machen wollen – Der Zahlreiche Vorstand wird einen 

Vorschlag ausarbeiten für einen Jubiläumsevent _ 35 J WWC 

 

Danach gemütliches Beisammensein und Fondue 

 


